

Presidencia de la Nación Argentina

Secretaría General

Buenos Aires, de Abril de 2012

El Bicentenario significó para los argentinos la oportunidad de protagonizar una inolvidable conmemoración que se extendió a lo largo de todo el 2010 y que culminó en el 2011 con Tecnópolis como un puente entre la historia y el futuro de nuestro país.

Pero especialmente, el Bicentenario nos ofreció la posibilidad de realizar un ejercicio de reflexión y memoria sobre nuestra identidad y nuestra historia. De manera plural y democrática construimos colectivamente el sentido de esta conmemoración. Evaluamos nuestros logros y fracasos; reconocimos nuestros desafíos e imaginamos un horizonte. Redescubrimos y pusimos en valor actores y acontecimientos olvidados y rescatamos nuestra pertenencia latinoamericana.

Como señaló la Presidenta de la Nación, Dra. Cristina Fernández de Kirchner al inaugurar la Galería de los Patriotas del Bicentenario de la Casa Rosada el 25 de mayo de 2010, "hemos querido conmemorar; y conmemorar es eso, no es solamente festejar. No nos gustan solamente los fastos con brillos sin contenidos. Creemos en la historia, creemos en la memoria, tenemos nuestra identidad, tenemos pasión por la verdad, por la memoria, por la justicia, pasión por la patria."

Es en este marco en el que se inscribe el Diario del Bicentenario. En este proyecto editorial, nos propusimos no sólo presentar la historia de nuestros primeros doscientos años de una manera novedosa sino contribuir a la discusión plural de nuestro pasado y al conocimiento de sus protagonistas.

El Diario del Bicentenario, inédito tanto por su formato como por su alcance, fue posible a partir de la valiosa contribución de destacados argentinos que, como Usted, aportaron conocimiento, creatividad, tiempo y esfuerzo.

Junto a estas líneas le hago llegar los dos tomos del Diario del Bicentenario y lo saludo con la mas distinguida consideración.



Dr. OSCAR ISIDRO JOSE PARRILLI
SECRETARIO GENERAL

Al Señor
Roberto BASCHETTI

No hay nada para agregar a esta misiva que describe perfectamente el espíritu patriótico con que el gobierno nacional de la Doctora Cristina Elisabet Fernández festejó el bicentenario de nuestra Independencia. Como bien ahí se afirma, además, colaboré con mi escritura en el proyecto del diario.